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На своём месте

Один из лучших руководителей 
агрокомплекса Рязанской области получил 
высокое государственное признание 

3 Творцы  
приехали  
в наш город

В Рязани начался детско-юношеский 
фестиваль «ЮнМедиа ФЕСТ»

4

пополнЕниЕ в полку прЕдприниматЕлЕй
ПОДВеДены ИТОгИ ОбуЧенИЯ ПеРВОгО ПОТОКА В РАМКАх ПРОеКТА ДлЯ ВеТеРАнОВ СПецОПеРАцИИ

валЕрий Бондарь,  
ветеран сво:
– От имени участников проекта хотелось бы по-
благодарить руководство области, людей, которые 
помогли нам узнать основы предпринимательского 
дела, которым мы хотим заниматься в дальнейшем. 
Ребята за короткий промежуток времени обучения 
познакомились друг с другом, сблизились. у ребят 
есть отличные идеи, у ребят есть характер, кото-
рый поможет в реализации этих идей. Они знают 
свои цели, свои задачи. благодаря проекту «СВОй 
бизнес» задачи будут выполнены. большое от всех 
нас человеческое спасибо.

алЕксандр калинин, 
президент «опоры россии»:
– Чтобы запуск и первые шаги в своем бизнесе 
для участников проекта «СВОй бизнес» были 
максимально эффективными, мы будем поддер-
живать ребят и дальше, после завершения обу-
чения. Каждый из них может в любой момент 
обратиться к профильным специалистам, ко-
торые помогут решать различные вопросы как 
на этапе запуска своего дела, так и в процессе 
ведения бизнеса.

альфиЯ коГоГина, 
первый заместитель 
председателя комитета Госдумы по 
малому и среднему предприниматель-
ству, координатор федерального  
проекта «предпринимательство»  
партии «Единая россия»:
– Каждый участник проекта «СВОй бизнес» 
вызывал самые искренние эмоции – гордость, 
воодушевление, уверенность в том, что мы де-
лаем верные шаги для адаптации ветеранов 
спецоперации.
Рязанская область для реализации пилотно-
го проекта выбрана нами неслучайно. Регион 
имеет огромный потенциал для опережающе-
го развития предпринимательства – для реше-
ния той задачи, которую поставил перед нами 
Президент Владимир Путин.
Обучающий модуль в Рязани – мы видим об-
ратную связь – прошел успешно. нам пред-
стоит дальнейшая работа. В действие вступает, 
кроме всего прочего, институт наставничест-
ва. Обучение не должно быть ради обучения. 
Это недопустимо. Каждого предпринимателя 
мы доведем до бизнес-плана, до его защиты. 

Поможем получить грант, льготные кредиты и 
будем сопровождать, пока бизнес не встанет 
на ноги. Институт наставничества – это наше 
ноу-хау.
Следующие пилотные модули пройдут в дру-
гих регионах. А далее во втором полугодии мы 
будем сохранять эту практику на территории 
всей России.

алЕксандр исаЕвиЧ, 
генеральный директор 
корпорации мсп:
– При подготовке обучающей программы в рам-
ках проекта «СВОй бизнес» перед нами стояла 
задача сделать курс, включающий в себя отве-
ты на широкий спектр вопросов по старту и ве-
дению бизнеса. Для многих участников проек-
та это совершенно новая тема, и важно было 
дать максимально прикладные знания по осно-
вам предпринимательской деятельности, рас-
сказать о ключевых финансовых и юридических 
вопросах, а также дать полную раскладку по 
доступным мерам господдержки, воспользо-
ваться которыми можно через цифровую плат-
форму МСП.РФ

прЯмаЯ рЕЧь

«П ервый поток феде-
ральной программы 

«свой бизнес» в рязани со-
стоялся. 

Образовательный проект для 
ветеранов спецоперации и чле-
нов их семей, желающих стать 
предпринимателями и открыть 
свое дело, был организован на 
высочайшем уровне! На протя-
жении пяти насыщенных дней 
участники прошли комплекс-
ный образовательный курс, уз-
нали о действующих мерах под-
держки бизнеса, посетили ряд 
предприятий региона, пообща-
лись с действующими предпри-
нимателями», – об этом написа-
ла в своем телеграм-канале пер-
вый заместитель председателя 

Комитета Госдумы по малому 
и среднему предпринимательс-
тву, координатор федерального 
проекта «Предпринимательство» 
партии «Единая Россия» Альфия 
Когогина.

В состоявшемся в Рязани, в 
«Точке кипения», подведении 
итогов обучения первого потока 
пилотного федерального проекта 
«СВОй бизнес» (совместной ини-
циативы комиссии Государствен-
ного Совета РФ по направлению 
«Эффективная и конкурентная 
экономика», «Единой России», АО 
«Корпорация МСП» и Общерос-
сийской общественной организа-
ции малого и среднего предпри-
нимательства «Опора России») 
принял участие губернатор Па-
вел Малков.

Павел Викторович, в частнос-
ти, сказал: «Благодарен всем, кто 
поддержал инициативу и принял 
в ней участие, за конструктивное 
взаимодействие. Нам сегодня 
важно обеспечить всестороннюю 
поддержку участников СВО и их 
семей. Проект «СВОй бизнес» – 
один из инструментов, направ-
ленных на решение этой задачи. 
Дальше будем делиться опытом с 
другими регионами, в том числе 
на площадке Комиссии Госсове-
та РФ. Проект будет развиваться 
и масштабироваться. Мы у себя 
в регионе уже приняли решение 
продолжить образовательные 
модули на базе Агентства разви-
тия бизнеса. Весь комплекс услуг 
будет предоставляться в режиме 
«одного окна».

Павел Малков вместе с Альфи-
ей Когогиной, генеральным ди-
ректором Корпорации МСП Алек-
сандром Исаевичем, Президентом 
«Опоры России» Александром Ка-
лининым вручили сертификаты 
участникам проекта «СВОй биз-
нес». «И каждый участник вызы-
вал самые искренние эмоции – 
гордость, воодушевление, уверен-
ность в том, что мы делаем верные 
шаги для адаптации ветеранов 
спецоперации», – сказала Альфия 
Когогина.

В ближайшие месяцы про-
грамма будет реализована еще 
в трех регионах: Татарстане, Се-
верной Осетии – Алании и При-
морском крае.

Юрий Евстифеев
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Системный 
подход
В РегИОне ИДёТ ЭФФеКТИВнАЯ РАбОТА ПО ВСеМ нАПРАВленИЯМ

г лавным вопросом повест-
ки дня расширенного за-

седания областной думы 
был отчет губернатора пав-
ла малкова о деятельности 
регионального правительс-
тва в 2024 году. к обсужде-
нию были приглашены глав-
ный федеральный инспектор 
по рязанской области михаил 
максимов, сенаторы, руко-
водители территориальных 
структур федеральных орга-
нов власти, члены правитель-
ства области, представители 
правоохранительных орга-
нов, общественных организа-
ций, духовенства.

В регионе идет эффективная 
работа по всем направлениям – 
основной лейтмотив выступления 
Павла Малкова. Одним из самых 
эффективных механизмов для ре-
ализации масштабных проектов и 
инициатив являются националь-
ные проекты, на основе которых 
было реализовано 46 проектов ре-
гиональных. Общее проектное фи-
нансирование в прошлом году со-
ставило почти 19 млрд рублей.

– За этими цифрами – конкрет-
ные объекты, которые очень нуж-
ны нашим жителям. Буквально в 
каждой сфере есть существенные 
реальные результаты. Прошлый 
год был завершающим для перво-
го пакета нацпроектов. Они зало-
жили мощный фундамент. С этого 
года по инициативе Президента 
стартовали 19 новых по всем сфе-
рам: от экономики до экологии, – 
рассказал губернатор.

Павел Малков сообщил, что по-
ложительная динамика есть в про-
мышленности, АПК, строительс-
тве, торговле и других отраслях. 
Многие показатели существенно 

лучше, чем в среднем по стране. 
Валовой региональный продукт за 
прошлый год ожидается на уровне 
103,1%. Темп роста в промышлен-
ности – почти 10%. Инвестиции за 
год составили 133 млрд рублей, что 
на 20% больше уровня 2023 года. 
Всего в регионе реализуется более 
100 инвестпроектов на общую сум-
му около 310 млрд рублей.

В Рязанской области развива-
ется экспорт. В декабре прошлого 
года регион занял первое место в 
России по эффективности внедре-
ния инструментов Регионального 
экспортного стандарта. На сегод-
няшний день рязанцы торгуют бо-
лее чем со ста странами мира.

Павел Малков подробно рас-
сказал обо всех сферах жизнеде-
ятельности региона. Так, за минув-
ший год в области построен 41 со-
циальный объект – это фельдшер-
ско-акушерские пункты, школы, 
детские сады, дома культуры. Со-
здание комфортной инфраструк-
туры для жизни продолжится в 
2025 году.

– В этом году вводим в эксплу-
атацию детский сад в Захарове, 
детскую школу искусств в Ско-
пинском районе, школу в Сара-
ях и ФОК у завода «Торфмаш» в 
Рязани. Завершим строительство 
школ в Касимове и в Рязани (мик-
рорайон ЖК «Олимпийский»), а 
также двух детских садов в Ряза-
ни и Рыбном. Еще завершим стро-
ительство школы на 1100 мест в 
рязанском микрорайоне Семчи-
но, – добавил Павел Малков. – На-
чнем строительство еще двух школ 
в Рязани: в микрорайоне Дашко-
во-Песочня на 1650 мест и обще-
образовательной школы № 28 на 
1100 мест; двух детских садов: на 
224 места в Ряжске и на 100 мест 
в Александро-Невском. Планиру-

ем начать эти стройки в мае, а в 
июне приступим к строительству 
второй очереди школы в Дядькове 
на 1050 мест. В Михайлове в этом 
году начнем строить спортивный 
зал школы-интерната, в Скопинс-
ком районе – ледовую арену, в Са-
пожке – ФОК.

Говоря о ситуации в дорож-
ном хозяйстве, губернатор под-
черкнул:

– Теперь задача – не снижать 
планку. Планы по дорогам боль-
шие, расписано всё на несколько 
лет вперед. Ключевой проект – 
строительство нового моста че-
рез Оку. Разработан проект, он 
прошел госэкспертизу, получили 
первый транш. Общая стоимость 
почти 33 млрд рублей. В течение 
10 дней заключим контракт, и 
начнется строительство самого 
моста. Кроме того, в этом году на-
чинается строительство Южного 
обхода Рязани. Очень серьезный 
проект. Он позволит вывести из 
Рязани транзитный транспорт, а 
это не только сокращение пробок, 
но и улучшение экологии.

Одним из основных приорите-
тов в работе глава региона назвал 
развитие здравоохранения. Губер-
натор отметил, что в прошлом году 
в области добились историческо-
го минимума по уровню младен-
ческой смертности – 4 промилле. 
Продолжалось в целом укрепление 
инфраструктуры, модернизация 
медучреждений.

В частности, построен 31 ФАП 
и две амбулатории, в Скопине от-
крыт региональный сосудистый 
центр, выполнен капремонт 30 
объектов здравоохранения, при-
веден в порядок госпиталь для ве-
теранов войн. 

/ отЧЁт, стр. 2


	001

